

Organizado por la Asociación Amigos de Julióbriga

La Casa Domus acoge hoy un taller de cerámica romana

QUEIMADELOS. Retortillo

Hoy sábado día 8 de abril se celebra en la Casa Domus de Julióbriga, en la localidad de Retortillo, municipio de Campoo de Enmedio, el primer taller de cerámica romana que organiza la recientemente constituida Asociación Amigos de Julióbriga, organizando el mismo en colaboración con la consejería de Cultura, Turismo y Deporte del Gobierno de Cantabria y con el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio. El taller dispuesto para esta ocasión se titula *Viviendo el pasado*. Se trabaja en un taller de época romana y será impartido por María Luisa Ramos, profesora titular de Arqueología de la Universidad de Cantabria. El objetivo de este taller es a juicio de los organizadores “vivir la experiencia de ser artesanos romanos, realizando

las tejas o téguas, de forma semejante a como se hacía en la antigüedad”.

Además, se pretende con este taller “dar a conocer a los participantes la arqueología experimental, fomentando el patrimonio arqueológico de una manera lúdica y atractiva para los alumnos”.

Se iniciará la jornada con la proyección de la película *Experimentar en arqueología* construyendo un tejado romano en el que se realiza un estudio de las tejas romanas descubiertas en las termas de San Juan de Maliaño (Cantabria), fechadas en la segunda mitad del siglo I d. C a la primera mitad del siglo II d. C.

Se informará “sobre las antiguas técnicas del trabajo artesanal hispano-romano, destacando en el mismo cómo se elaboraban las tejas en aquella

época de la antigüedad, que ha dejado un más que interesante legado”.

Seguidamente, según informa la organización, “pasarán los presentes a realizar la clase práctica en el taller, que a través de la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte del Gobierno de Cantabria, se ha habilitado en el interior de la Domus de Julióbriga”.

“Artesanalmente y con arcilla se pasará a elaborar en esta clase la teja romana, viviendo en la clase la experiencia de evocar por un día la artesanía romana”.

Entre las actividades que proyecta la asociación Amigos de Julióbriga para los próximos meses destaca la celebración del *Día de Julióbriga*, el 18 de junio, en el que “se ambientará y recreará históricamente el yacimiento arqueológico”.